



Les employés du DREE partagent la joie de Pâques avec leur président

Le 2 mai 2016, lundi de la semaine radieuse, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a célébré la Divine liturgie à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Bolchaïa Ordynka, à Moscou. Il était entouré de nombreux collaborateurs, parmi lesquels l'archiprêtre Nicolas Balachov et l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE.

Une prière pour la paix en Ukraine a été lue après la litanie instante. L'assemblée a suivi le clergé en procession autour de l'église après la liturgie.

L'archimandrite Philarète a adressé ses congratulations au métropolite Hilarion, qui a ensuite prononcé une homélie, insistant sur le caractère central de la foi en la résurrection dans le christianisme. « Toute notre foi est fondée sur cette conviction. L'apôtre Paul dit bien que « si le Christ n'est pas ressuscité, notre foi est vaine » (I Cor 15, 14). C'est pourquoi toute personne qui lit l'Évangile et voit dans le Christ uniquement un maître en matière de morale, sans croire en Sa résurrection, passe à côté du cœur de la foi chrétienne. C'est ce qui est arrivé à Léon Tolstoï et à de nombreux autres au XIX et au XX siècles... »

Le métropolite Hilarion a ensuite conforté ses collaborateurs dans leur ministère, les invitant à ignorer d'éventuelles attaques et le qualificatif péjoratif de « fonctionnaire en soutane » : « Le ministère qui est le nôtre est une continuation du ministère des apôtres. Nous l'accomplissons suivant le commandement du Christ et à la demande de la Hiérarchie... »

« Nous allons faire face à des événements importants. Ce mois-ci nous fêterons le 70^e anniversaire du DREE, nous préparerons le voyage de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille au Mont Athos. Le mois prochain nous serons confrontés à une grande épreuve, le Concile panorthodoxe auquel les Églises orthodoxes se préparent depuis déjà 55 ans mais ne sont toujours pas prêtes, comme le montrent les documents publiés et les discussions autour de ces textes. C'est pourquoi souhaitons à notre Église et souhaitons-nous les uns les autres que le Concile s'achève heureusement, afin que soient adoptés les documents et les décisions qui profiteront à l'Église, pour que ce Concile ne soit pas un facteur de divisions dans les Églises orthodoxes, mais un facteur d'unité... »

Mgr Hilarion a conclu en souhaitant à chacun que « le sentiment de la présence du Christ ressuscité ne

nous abandonne jamais... »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49546/>